



**Pause photo avant le départ dans la cité millénaire de Vouvant pour le 10 km ou le 5 km dont la liaison était assurée par autocar.**

La 34<sup>e</sup> édition de la Marche de l'espoir, au profit des actions humanitaires de Lagem Taaba au Burkina Faso, a rassemblé, dimanche 18 septembre, 622 randonneurs sur cinq circuits de 30, 20, 15, 10 et 5 kilomètres. Les profits de la Marche de l'espoir permettent d'accompagner des projets d'aide au développement pour la population de Bokin. Elle permet aux enfants particulièrement d'avoir accès à une meilleure nourriture, à l'eau potable, à l'école et aux soins », précise Jean-Marie Girard, président de l'association.

Dimanche, les randonneurs ont exploré essentiellement un axe Fourchaud, Vouvant, Antigny, La Châtaigneraie, *via* la forêt de Mervent-Vouvant pour certains, mais surtout la cité médiévale de Vouvant et le château de la Cressonnière pour tout le monde. Les organisateurs ont fait en sorte d'emprunter un maximum de chemins hors bitume. Plus de 250 bénévoles ont contribué au succès de cette journée. Hélas, nous avons eu encore à déplorer du défléchage dans la nuit de samedi à dimanche, sur le secteur de Vouvant, précise Michel Chancelier, responsable du tracé des itinéraires.